

Ocupación:

2.600 Difusión: 2.600

18,49%



ACTUALIDAD



\$409.200

\$409.200

31 PERSONAS PARTICIPARON EN ESTA INICIATIVA.

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada:

La 🖈 Estrella

Vª Brigada Aérea de la FACh realizó donación de sangre al Hospital Regional

En la conmemoración del Mes del Aire y del Espacio, la V^a Brigada Aérea de la FACh organizó una noble actividad de colecta móvil de donación de sangre en apoyo al Banco de Sangre del Hospital Regional de Antofagasta (HRA) "Dr. Leonardo Guzmán".

En esta iniciativa, un total de 31 personas, entre aviadores militares y personal civil, se sumaron a la causa y donaron sangre para avudar a salvar vidas.

La actividad solidaria se realizó en colaboración con el Grupo de Sanidad de la Base Aérea Cerro Moreno de Antofagasta, quienes facilitaron sus instalaciones para la colecta móvil. Durante la jornada, los participantes demostraron su compromiso con la comunidad y su altruismo al donar sangre, un gesto que puede marcar la diferencia en la vida de pacientes que necesitan transfusiones para continuar su tratamiento médico.

La Vª Brigada Aérea mantiene su compromiso con la comunidad, manteniendo una vocación de servicio y solidaridad mediante la donación de sangre. Este acto altruista y desinteresado contribuye a fortalecer el sistema de salud y a garantizar la disponibilidad de sangre segura para quienes la necesitan en momentos críti-